



先日台風が来ましたが、それほど大きな影響はなく過ごすことができ安心しています。

秘密村では百日紅の花が咲いていたり、ウスバキトンボが飛んでいたり、少しずつ秋の雰囲気も感じ始めました。まだまだ残暑が続くかと思いますが、元気に頑張ります！

左の写真はとある日の夕方の瀬戸の風景です。水面に山並みと夕方の青空、雲がうつっていてとても綺麗でした。毎日見ている風景ですが季節や天候ごとに違った顔を見ることができ心が安らぎます。

ドラゴンママ

今年もドラゴンママのかき氷が始まりました！メニューは全6種類。暑い夏の日には思わず食べたくなります。

そしてかき氷の提供に伴ってメニューを作りました！お越しの際にはぜひご覧ご賞味ください♪



ふじのくに子ども芸術大学

以前も告知させていただきましたが、ふじのくに子ども芸術大学の講座の一つとして「天竜の自然と踊ろう」という創作ダンスの講座を小学生対象で開講させていただきます。

メインはダンスですが、それを「リズム」「音」「言葉」に分解して、みんなで楽しく遊びながらダンスに繋げていきます。「ダンスはやったことがない」「ダンスに苦手意識がある」という子でも大歓迎！「自分の殻を破って表現する」ことをテーマにみんなで楽もう♪

初回の「リズム」を扱う回では、打楽器奏者の青島貴和子さんをゲスト講師としてお招きします。皆さんのご参加、お待ちしております！



お申込はこちらから！



秘密村関連

秘密村では毎年夏恒例のアドベンチャーキャンプ、そしてアドベンチャーキャンプ MAX が行われ、お手伝いに入らせていただきました。

アドベンチャーキャンプは火おこしやテントの設営など、キャンプの基本を学べる内容でした。また川遊びやキャンプファイヤーも行い、参加した子どもたちには最高の夏休みの思い出ができたことだと思います。

アドベンチャーキャンプ MAX ではアドベンチャージャーニーを行いました！生島から出発し、不動の滝を経由してふるさと村で野営。そして翌3時ごろ出発し、7時ごろ白倉山に登頂し、その後白倉集落まで下山してお昼をいただきました。計30キロの道のりでカンカン照りのお天気だったこともありなかなか大変でしたが、小学生もみんな元気に歩き切りました♪浜松市街が望めるポイントがあったり、白倉山の展望ポイントからは遠州灘や浜名湖まで見ることができたりと、心安らぐ瞬間が多くありました。



龍山森林組合



TIKTOK アカウント
@ tatsuyama_shinkumi

鹿島の花火 T シャツ



鹿島の花火 T シャツ、
私の手元にも届きました♪
まだご注文・ご購入いただけますので天竜区観光協会
か、左の URL からご購入いただけたら嬉しいです。



龍山森林組合さんが広報に力を入れたいというご相談を山いき隊にしてください、SNS を活用した広報を提案させていただきました。ショート動画の注目度の高さから、TIKTOK を提案させていただき、実際に最近動画投稿を始められています！ぜひチェックしてみてください♪